

En orden los estados financieros del ITEI según auditoría externa e inicia auditoría de la ASEJ

El Instituto de Transparencia e Información Pública de Jalisco (ITEI) ofreció este jueves 7 de junio una rueda de prensa para dar a conocer los resultados de la Auditoría Externa realizada al Ejercicio 2006 del organismo público, la cual fue practicada por el despacho Freyssonier Morin, S.C., durante el periodo comprendido del 22 de marzo al 31 de mayo de 2007.

El despacho auditor contratado concluyó que el ITEI se apegó a todas las disposiciones normativas que le son aplicables y que los estados financieros presentan razonablemente, todos los aspectos importantes, la situación financiera del Instituto, los resultados de las operaciones, las variaciones en el patrimonio y los cambios en la situación financiera, conforme a las bases contables adoptadas por el organismo autónomo.

También se informó que este jueves personal de la Auditoría Superior del Estado de Jalisco (ASEJ) asistió al ITEI para formalizar el inicio de la auditoría al Ejercicio 2006 del organismo autónomo, el cual equivale a un monto de \$13 millones 500 mil pesos.

Los resultados de la auditoría practicada por el despacho Freyssonier se pondrán a disposición de la ASEJ, así como toda la información que sea necesaria para realizar la auditoría. Se estima que personal de la ASEJ trabajará en la auditoría por un periodo aproximado de 2 meses.

El detalle de las observaciones y sugerencias del despacho auditor externo se encuentran publicadas en la Página de Internet del ITEI: www.itei.org.mx, en el apartado Comunicación Social / Anexos.

COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL